

Fraktion Die Hannoveraner

(Antrag Nr. 0598/2016)

Eingereicht am 14.03.2016 um 16:11 Uhr.

Kulturausschuss, Stadtentwicklungs- und Bauausschuss, Verwaltungsausschuss,

Änderungsantrag der Fraktion Die Hannoveraner zu Drucks. Nr. 0337/2016 (Antrag der Fraktion Die Hannoveraner zur Benennung einer hannoverschen Örtlichkeit nach der chinesischen Stadt Changde als Geste freundschaftlicher Gegenseitigkeit)

Antrag:

Die Verwaltung wird beauftragt, den Bezirksräten eine oder mehrere geeignete Örtlichkeiten in Hannover vorzuschlagen, die man nach der chinesischen Stadt Changde benennen kann, so

dass der betreffende Bezirksrat anschließend die entsprechende Namensgebung beschließen kann.

Begründung:

Begründung (bleibt bestehen)

Zwischen der LH Hannover und der chinesischen Stadt Changde bestehen freundliche bis freundschaftliche Beziehungen, die durch den Besuch der hannoverschen Delegation vom Herbst 2015 in Changde noch gefestigt und vertieft wurden.

Zum einen arbeitet mindestens eine hannoversche Firma an einem großen chinesischen Wasserprojekt in Changde. Zum anderen hat die Stadt Changde in einer großzügigen Geste

eine im Entstehen begriffene, nach europäischem Vorbild konzipierte Straße nach Hannover benannt.

Diese Straße müsste in diesen Wochen des Frühjahrs 2016 fertiggestellt werden. Es wird eine schöne und faire Geste unserer Stadt sein, wenn sie durch eine reziproke Benennung etwa einer hannoverschen Straße oder eines Platzes nach Changde ihre Dankbarkeit und Anerkennung gegenüber der chinesischen Stadt zum Ausdruck bringt.

Gerhard Wruck

Stv. Fraktionsvorsitzender

-7 /

Hannover / 15.03.2016